

RAPPORT DU COMITÉ DE PARENTS 2017-2018

Membres :

Mirjam Vallier
Janine Privett
Lauren Manekin Beille (a quitté en début d'année)
Véronique D'Avignon
Myriam Bougie
Isabelle Fréchette (est arrivée après les Fêtes)

L'année scolaire 2017-2018 n'a pas été marquée par de grands projets, nous cherchons toujours les meilleurs moyens d'intéresser les parents. Comme par le passé, les membres se sont rencontrés environ une fois par mois.

En début d'année, la direction nous avait demandé notre appui pour certains projets (revitalisation de la bibliothèque, amélioration de la cour d'école, etc.). Depuis, le projet de revitalisation de la bibliothèque a été mis sur la glace alors que celui de l'amélioration de la cour d'école demeure un sujet d'actualité pour l'année à venir.

Le comité a organisé l'activité de fin d'année. Une nouvelle formule a été testée, le traditionnel BBQ est devenu un pique-nique. Les commentaires reçus jusqu'à maintenant sont plutôt positifs.

Depuis septembre 2016, le comité est représenté par un de ses membres au Comité national des parents francophones. Les objectifs principaux sont de créer des liens avec les autres regroupements de parents francophones et de s'inspirer de ce qui se fait ailleurs au pays.